están "EN CONTRA DE LA COLABORACION CON LA CLASE CAPITALISTA y que ajustaran sus actos a una táctica eminentemente revolucionaria y bajo el principio de la lucha de clases". 3º. Impedir la rebatinga de sindicatos, de ahí nuestra proposición sobre los sindicatos autónomos y sobre los frentes únicos. Actualmente nosotros damos una nueva carga, dados los hechos ya antes enumerados. 4º. Lograr enrolar al Comité Nacional de Defensa Proletaria en la lucha general del proletariado contra el fascismo, la guerra y el imperialismo. Esa lucha implica la lucha por los intereses inmediatos de las masas trabajadoras, así como de la clase obrera misma que debe servir para lograr la hegemonía del proletariado para sus fines históricos.

5. Los peligros, no ya posibles, como escribimos anteriormente, sino reales son: 1. La tendencia hacer del Comité Nacional de Defensa Proletaria un Organismo muerto, que no participe en la lucha diaria y que en la práctica no hace nada para preparar el Congreso; eso no es una simple posibilidad, sino un peligro real, pues lo hecho es muy poco y ha costado mucho trabajo. 2. El Cardenismo. Al principio, cuando se reunieron las Centrales, muchas de ellas vinieron porque las declaraciones del Gral. Calles les aludían directamente, y solo así se puede comprender esas declaraciones conjuntas donde la Confederación General de Obreros y Campesinos, Cámara Nacional del Trabado y Sindicato de Trabajadores Ferrocarrileros de la República Mexicana participaron. Independencia ante el desconcierto político causado por las declaraciones de Calles. Pero sería falso negar que eso pudo realizarse, como consecuencia de la lucha que ha venido llevando la Confederación Sindical Unitaria por el frente Único y la unidad. De otra parte, esas Centrales, particularmente la Confederación General de Obreros y Campesinos, han venido, debido al enorme descontento que hay en sus filas, en donde existía una corriente a salirse de la Confederación. En muchos Sindicatos donde nosotros hemos comenzado a trabajar, las masas han querido salirse de la Confederación General de Obreros y Campesinos, tales como el Sindicato de Obreros y Obreras de la Fábrica "El Pilar" donde trabajan 700 obreros y obreras textiles, el Sindicato de la Pedrera de Coyoacán y otros, muchas veces hemos opuesto a tal tendencia y hemos logrado que quedaran en dicha Confederación General de Obreros y Campesinos. En otras partes hemos transformado los Sindicatos blancos como el de la Compañía Cigarrera "El Águila" que no agrupaba mas de 20 obreros, que estaban en la Confederación antes mencionada, transformando en un Sindicato que agrupa hoy día a 450 Obreros, haciéndolos quedar en la misma Confederación General de Obreros y Campesinos, claro está, que procurando que dentro de los Comités Ejecutivos de los Sindicatos, queden compañeros revolucionarios. De